



CUMBRE JUDICIAL  
IBEROAMERICANA

Comisión Permanente de  
Género y Acceso a la Justicia

28 de Junio

Día de la  
Diversidad Sexual

En 1969, el 28 de junio fue elegido el Día del Orgullo de gays, lesbianas, transexuales, bisexuales, transgéneros (Diversidad Sexual), porque en esta fecha, se produjeron unas protestas civiles protagonizadas por homosexuales y travestis contra las continuas intimidaciones, hostigamientos y humillaciones que tuvieron como epicentro el bar Stonewall Inn en el barrio Village de Nueva York. Estos sucesos marcaron un antes y un después en el activismo y se convirtieron en un símbolo.

Fuente: <http://www.lavozdelcinaruco.com/?id=7015>